
令和２年第１回錦江町議会定例会一般質問 

質問者 質問事項 質問の要旨 質問の相手 

（１） 田代地区公共

施設の活用促

進について 

 

（1）  給食センター跡の施設では、グルー

プが結成され商品開発に取り組まれて

いるようであるが、現況はどのように

なっているのか。 

また、これに行政も積極的に参画する

考えはないか。 

（2）  旧高校体育館や旧鞄工場の敷地につ

いて、今後の活用をどのように考える

か。また国道との間の校門付近や土手

などの除草管理を、年間どのように計

画しているか。 

町 長 

池
田 

行
德 

土づくり支援

センターにお

ける今後の取

り組みについ

て 

（1）  土づくり支援センターにおいては、

牛糞を使った堆肥作りが行われてい

る。それとは別に、施設内のいくつか

の区画を使って、現在、農協に依頼し

ている生ごみを鶏糞等と混ぜながら新

しい堆肥の製造は出来ないか。 

また、自治会の網タイプの生ごみ集荷

場においては、ビニール袋が破られ散

乱するという所もある。カラスなどの

動物被害に対する改善策はないか。 

町 長 

（２） 神川大滝周辺

の活性化につ

いて 

（1）  自然再生エネルギー（小水力）を利

用した、周年観光客の増を図る考えは

ないか伺いたい。 

（2）  水産動物の資源の回復と再生を試み

る考えはないか。 

町 長 

 染
川 

金
治 

（３） 学校運営協議

会について 

 来年度より町内全小中学校に学校運営協議

会を組織し、地域に開かれた学校づくりが推

進される。又、地域との更なる連携を深める

為に地域学校協働活動を通じて未来を担う子

供達の見守り、支援を行う事業が実施される。 

（1） 学校運営協議会の一定の権限と責任に

ついて 

（2） 学校協働活動推進の為の体制づくりの

取り組みについて 

（3） 地域における子供会の組織と活動の実

態について 

教 育 長 

川
越 

裕
子 



質問者 質問事項 質問の要旨 質問の相手 

（４） 田代中学校の

安全対策につ

いて 

田代中学校根性坂の右側間知ブロック及び

法面は大雨による崩壊の恐れがあるが、対策

はできないか。 

町 長 

浪
瀨 

亮
祐 未来づくり課

の今後につい

て 

前回の一般質問において、「今後も未来づく

りプロジェクトを力強く推進していきたいと

考えている」との答弁であった。 

しかし、「ＭＩＲＡＩ」創生協議会は現在職

員もいなくなり、残された事業を未来づくり

課が行っていくことになるが、今後について

町長はどう考えるか。 

 

 

町 長 

 

 


